

Agrandissement de la zone de rencontre City en ville de Coire

Fin 2014, une zone piétonne a vu le jour autour de la zone de rencontre City dans la ville alpine de Coire.

Suite à la réorganisation, dès mi-décembre, des lignes de bus dans la zone de la gare, le concept de la zone de rencontre City a été élargi et une zone piétonne instaurée.

Capitale des Grisons, Coire offre à ses habitants une qualité de vie élevée sur tous les plans. Elle compte toute une série d'avantages non négligeables, parmi lesquels la particularité du climat, la qualité du logement, la riche offre de formation et de formation continue, la diversité culturelle, le centre-ville avec sa vieille ville pittoresque et ses zones à trafic limité. Aussi la ville ne ménage-t-elle pas ses efforts pour optimiser la circulation également en zone urbaine.

Après la réorganisation des lignes de bus à proximité de la gare mise en œuvre dès le 15 décembre 2014, la partie supérieure de la Bahnhofstrasse est devenue une zone piétonne. Le concept de la zone de rencontre City a donc été élargi selon le même système et avec le même design, dans le droit fil des directives de planification de la ville. Mais pour que le projet puisse être réalisé correctement sur le plan technique, il a d'abord fallu démonter les anciens totems et les entreposer ailleurs.

Système modulaire de totems Signa CIS

Grâce au système modulaire des totems CIS, les éléments de signalisation ont pu être remplacés sans difficultés – à chaque fois que nécessaire – et les totems adaptés aux nouvelles exigences à moindre prix. La ville a fait installer les nouveaux totems CIS dans 11 nouveaux emplacements pour signaler les différentes zones (vitesse limitée à 30km/h, zone de stationnement, zone piétonne), de même que la fin de la zone.



Renseignements:



Jean-Pierre Thomas
Responsable de succursale
Mastrils
081 330 84 84
jpthomas@signal.ch

Une collaboration de longue date

SIGNAL SA est représenté dans la région depuis des années par sa succursale de Mastrils. La société déploie d'intenses efforts pour entretenir de bonnes relations avec les autorités cantonales grisonnes comme avec la ville de Coire. Le responsable de la succursale Jean-Pierre Thomas a réalisé l'agrandissement de la zone au centre du quartier City en étroite collaboration avec le représentant de la ville chargé du projet (génie civil), Martin Disch (Service des ponts et chaussées) et Sandro Luck (Police municipale, Section Technique de la circulation). Ce projet couronné de succès est cité en référence pour d'autres projets de planification en Suisse.

Image 1: Fin de la zone 30 – fin de l'interdiction de stationner, début de la zone piétonne

Image 2: Les chefs de projet Martin Disch à gauche et Sandro Luck, Police municipale à droite.